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漢方を始めたのが 2011/06/18。 

パソコンで松本医院のサイトを発見してその足で大阪まで行ったことを今でも 

覚えています。漢方を始めてからは特に体調を崩すこともなく、 

食事も普通の人のように食べてきました。 

食事制限をして毎日薬を飲んでいた日が嘘のように明るい日々を過ごせていま

す。気持ちが明るく上向きになったお陰で、仕事に対しても熱心に取り組むこ

とができ何に対してもストレスを感じず大らかに過ごすことが出来ています。 

このような気持ちを持てるようになったのも漢方、松本医院に出会ったからで

す。 

 

漢方は 2012/12/31 で終わりました。 

私は漢方が終わって１ヶ月経ってからこの「完治」の報告をしようと決めてい

ました。 

漢方を飲まなくなっても体調が維持出来ることを、身をもて感じたかったから

です。 

勿論、体調は順調そのものです。 

 

漢方を始めてしばらくしてからマラソンを始めていたのですが、 

今ではハーフマラソンの大会に出場できる程になっています。 

今後はフルマラソンにも挑戦するつもりです。 

体調が良くなるといろいろなことに挑戦することが出来ます。 

挑戦する意欲もわいてきます。 

 

この短期間で完治にまで至ったことを本当に感謝しています。 

松本先生、又医院のスタッフの皆様 本当にありがとうございました。 

 

受給者証を更新するために某病院へは今後も通うことになりますが、 

クローン病患者さんを見かけることがあったら、漢方のすばらしさを伝えたい

と思います。 
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